

front sur la rue Marie-Anne, superficie 6,030 pieds, prix \$4,824.

Résolu: Que l'étude desdites soumissions soit différée jusqu'à la prochaine assemblée.

3.—*Résolu:* Que soit payé le compte de \$22 de la "Canada Clothing Co." pour les imperméables du docteur McCarrey et de l'inspecteur Grenier, à même le crédit affecté aux uniformes.

4.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant de payer, à même les crédits du présent exercice, les comptes suivants qui ont été encourus en 1905 et en 1906: 1905, E. M. Rencuf, \$1.25, montant à être pris à même le crédit affecté aux dépenses contingentes du laboratoire bactériologique; 1906: Thos. Hickey, \$4; Lamarre & Frères, \$1.85; "Montreal Sand and Gravel Co.", \$4.28; lesdits montants devant être pris à même le crédit affecté à l'entretien général des bains.

5.—M. l'échevin Lévesque, au nom de la sous-commission nommée aux fins d'examiner M. Odilon Blondin, rapporte que M. Blondin a subi son examen avec succès et qu'il a commencé à travailler comme assistant dans le laboratoire bactériologique le 28 du mois dernier.

6.—*Résolu:* Vu le rapport de l'ingénieur sanitaire, qu'un rapport soit présenté au Conseil recommandant, dans l'intérêt de la santé publique et suivant les dispositions de l'article 544 de 62 Vict. chap. 58, qu'un égout soit construit dans la rue du Port, depuis la rue Forsythe jusqu'à la rue Hochelaga.

7.—*Résolu:* De différer l'étude du rapport du docteur J. E. Laberge, sur l'inspection des écoles et sur l'examen bactériologique du lait aux Etats-Unis, ainsi que le rapport du docteur J.-J. McCarrey, sur les bains publics, sur la manière de disposer du fumier, sur l'inspection du lait, etc., aux Etats-Unis.

8.—*Résolu:* De prier la Commission de l'Hôtel de Ville de donner un avis de huit jours dans les journaux, qu'à compter de cette date, le service d'Hygiène mettra en force les dispositions du règlement No 315, concernant la déclaration de naissance, et que les bureaux de l'Hygiène seront ouverts, le dimanche et les jours de fête, aussi bien que les jours de semaine, depuis 9 heures a.m. jusqu'à 5 heures p.m., pour recevoir les déclarations de naissance.

9.—*Résolu:* Que soit reçu le rapport de l'ingénieur sanitaire re assistance aux bains publics durant l'année 1907.

10.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$300 à l'effet d'adopter des mesures préventives contre la variole.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est *Résolu:* D'autoriser le surintendant Durocher à acheter la formaline dont le service d'Hygiène peut avoir besoin d'ici au 1er mai prochain, jusqu'à concurrence de \$500.

12.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$75 pour l'entretien de la maison de refuge.

13.—*Résolu:* De prier les chefs des divers services de préparer leur réquisition de crédits pour le prochain exercice.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 11 novembre

Son Honneur le Maire H. A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy et Molson.

Gilbert Thiheandean a piece of land fronting on Marie-Anne street, area 6030, price \$4,824.

Resolved: That consideration of the said tenders be deferred until the next meeting.

3.—*Resolved:* That the account (amounting to \$22) of the Canada Clothing Co. for raincoats for Dr. McCarrey and inspector Grenier, be paid, the amount to be taken out of the appropriation for uniforms.

4.—*Resolved:* That a report be made to Council asking permission to pay, out of this year's appropriations, the following accounts, incurred in 1905 and 1906: 1905, E. M. Renouf, \$1.25, amount to be taken from the appropriation for "Contingencies of the Bacteriological Laboratory"; 1906: Thos. Hickey, \$4; Lamarre & Frères, \$1.85; The Montreal Sand & Gravel Co., \$4.28; amounts to be taken out of the appropriation for the "General Maintenance of the baths."

5.—Alderman Lévesque reported verbally, on behalf of the sub-committee named to examine Mr. Odilon Blondin, that this gentleman had passed a successful examination, and had begun work as assistant in the bacteriological laboratory on the 28th. ult.

6.—*Resolved:* That in view of the report of the sanitary engineer, a report be made to Council, recommending that, in the interests of public health, and in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict., Chap. 58, a sewer be laid in Harbour street, from Forsythe to Hochelaga street.

7.—*Resolved:* That the consideration of the report of Dr. J. E. Laberge, on medical school inspection and the bacteriological examination of milk in the United States; as also of the report of Dr. J. J. McCarrey on public baths, methods of dealing with manure, milk inspection, etc., in the United States, be deferred until next meeting.

8.—*Resolved:* That the City Hall Committee be requested to give eight days notice in the newspapers that, on and after this date, the Health Department will enforce the provisions of By-law No. 315, concerning the reporting of births; and that the Health Department will be open on Sundays and Holidays as well as week days, from 9 o'clock a.m. until 5 o'clock p.m. to receive reports of births.

9.—*Resolved:* That the report of the sanitary engineer, re attendance at public baths for 1907, be received.

10.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$300 for measures against small-pox.

11.—On motion of Alderman Lévesque, it was *Resolved:* That superintendent Durocher be authorized to purchase the formaline required by the Department, up to the 1st of May next, to the amount of \$500.

12.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$75 for the maintenance of the House of Refuge.

13.—*Resolved:* That the chiefs of the different divisions of the repartment be instructed to prepare the necessary requisitions for appropriations for next year.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 11th of Nov.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy and Molson.